Adjektive der a-/o-Deklination	Adjektive der i-Deklination
	
	fortis, fortis, forte

	
	Mask.
	Fem.
	Neutr.

	Singular
	Nom.
	fortis
	forte

	
	Gen.
	fortis

	
	Dat.
	forti

	
	Akk.
	fortem
	forte

	
	Abl.
	forti

	Plural
	Nom.
	fortes
	fortia

	
	Gen.
	fortium

	
	Dat.
	fortibus

	
	Akk.
	fortes
	fortia

	
	Abl.
	fortibus


	
	gratus, -a, -um

	
	Mask.
	Fem.
	Neutr.

	Singular
	Nom.
	gratus
	grata
	gratum

	
	Gen.
	grati
	gratae
	grati

	
	Dat.
	grato
	gratae
	grato

	
	Akk.
	gratum
	gratam
	gratum

	
	Abl.
	grato
	gratā
	grato

	Plural
	Nom.
	grati
	gratae
	grata

	
	Gen.
	gratorum
	gratarum
	gratorum

	
	Dat.
	gratis
	gratis
	gratis

	
	Akk.
	gratos
	gratas
	grata

	
	Abl.
	gratis
	gratis
	gratis


 

Adverb
	Adjektiv
	Positiv
	Komparativ
	Superlativ

	gratus, -a, -um
	grate
	gratius
	gratissime

	miser, -a, -um
	misere
	miserius
	miserrime

	fortis, -e
	fortiter
	fortius
	fortissime

	celer, celeris, celere
	celeriter
	celerius
	celerrime

	ingens
	ingenter
	ingentius
	ingentissime


Bildungsgesetz:
Adjektive der o-, a-Deklination:	Stamm + e		Stamm + ius		Stamm + issime	
Adjektive der 3. (i-) Deklination:	Stamm + iter				bzw. + rime	
[bookmark: _GoBack]	bzw. (wenn der Stamm auf -nt endet):	Stamm + er				bzw. + lime	
